
Dal Vangelo di Domenica 11 Luglio
10-07-2021


Chiamò a sé i Dodici e prese a mandarli a due a due (Mc 6,7-13)






Dio ci CHIAMA, e ci MANDA a testimoniare. Questo richiede innanzitutto un sì da parte nostra, che però spesso è basato
sulla nostra razionale incomprensione. 

Quando Gesù ha chiamato gli apostoli e gli ha detto di partire, senza prendere dietro nulla, forse anche loro non hanno
capito cosa dovevano fare, ma si sono fidati e sono andati. 

Quindi partire implica prima di tutto fidarsi ciecamente di chi ci chiama, al punto da accettare la propria missione e quello
che capita nella propria vita anche se tutto ciò non coincide con i nostri desideri e le nostre certezze. 

Ci colpisce che gli apostoli non abbiano chiesto a Gesù cosa avrebbero mangiato o come avrebbero vissuto, ma hanno
fatto affidamento totale a Lui e sono partiti. 

Tutto ciò ci fa pensare a quello che avevamo progettato quando ci siamo sposati e a come i nostri progetti siano stati
rivoluzionati nel corso degli anni. Non è stato sempre facile affidarsi e lasciarsi andare alla Sua volontà, però crediamo che
questo è stato il progetto a cui Lui ci ha chiamato. 

In tutto questo non siamo mai stati soli e come tali il Signore ci ha mandato tanti testimoni che ci hanno aiutato nel nostro
percorso di fede. Abbiamo capito che ognuno di noi non è solo chiamato a testimoniare ma è sostenuto dalla
testimonianza di tanti fratelli. 

La speranza e la preghiera più grande che facciamo è che nessuno incontrandoci scuota la polvere dai propri calzari,
allontanandosi da noi. 


Raffaele e Maria Letizia
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